

Jean-François Rousset, la passion brebis

 2 min

La 21e édition du salon du livre de la « Fête de la brebis » a eu le plaisir d'accueillir Jean-François Rousset qui après plus de 30 ans dans sa carrière de chirurgien, représente depuis 2022 le Sud Aveyron en tant que Député de la troisième circonscription. Il présentait et offrait aux lecteurs son ouvrage « Au pays des brebis », une réflexion sur un modèle de territoire français. L'auteur s'en explique avec la passion qui l'anime.

« Dès le début de mon mandat j'ai voulu mettre la brebis au cœur de mon engagement, celle qui depuis des siècles façonne nos paysages, celle qui donne naissance à des agneaux, celle qui fait le lait du Roquefort. Au fil des rencontres, des visites de fermes, de laiteries, des caves, les phrases se sont ajoutées aux phrases, les photos aux photos, des récits aux récits pour finalement devenir ce livre "Au pays des brebis", véritable manifeste pour le territoire. Car si le Roquefort est et reste le Roi des Fromages, malgré tout le respect qu'on lui doit, sans la brebis il ne serait pas !

« Et sans la brebis que serait notre Sud Aveyron, il lui doit tant de choses, la structuration de la société organisée autour d'éleveurs qui traitent deux fois par jour leurs bêtes, l'utilisation de tous les quartiers de cet animal rustique, le lait, la viande, le cuir la laine et le 5e quartier, autant de valeurs ajoutées qui sont devenues des productions d'excellences, dont certaines presque oubliées doivent redevenir dans un proche avenir ce qu'elles étaient naguère. C'est un enjeu majeur pour notre territoire qui doit être pris en compte par tous ! »

